
Ata de nº41/2014, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Sessão Ordinária de 11 de Novembro de 2014. Aos onze dias do mês de 
Novembro de 2014, às dezoito e trinta horas, no auditório da Câmara Municipal 
de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta e quatro, 
Centro, nesta cidade, realizou-se Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, Vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro, com a presença dos demais vereadores constantes do 
livro de presença. Verificada a existência de quorum legal, o Senhor Presidente 
declarou aberta a Sessão e solicitou ao Vereador Domingos Oliveira Donato para 
que procedesse a leitura de um texto bíblico, que na oportunidade foi proferida no 
livro de Salmos, capítulo vinte e três. Nesse instante, o Senhor Presidente 
convidou Senhor João Luiz Monti, Presidente da Funpaj, o Senhor Valdeir da 
Conceição Moá, o Senhor José Dias – Presidente do SINCOB e o Pastor Joel da 
Igreja Batista Belém para compor a Mesa. Dando prosseguimento, submeteu a 
Ata de nº39/2014, de 04 de Novembro de 2014 a votação do plenário que foi 
encaminhada aos gabinetes anteriormente e aprovada por unanimidade. Após, o 
Senhor Presidente solicitou do 1º secretario o Vereador Domingos Oliveira Donato 
para que fizesse a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE, que constou de: Ofício 
nº 049/2014, de 31 de outubro de 2014, oriundo da Fundação Padre José 
Koopmans- Fazer uso da tribuna;Indicação nº471/2014, de 04 de Novembro de 
2014, de autoria da vereadora Erlita Conceição de Freitas, indica ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal, que seja feito a restauração/ reforma da quadra poliesportiva 
situada no Residencial Ramalho, no Bairro Luís Eduardo Magalhães;Indicação 
nº472/2014, de 28 de Outubro de 2014, de autoria do vereador Edinaldo Rezende 
dos Santos, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feita a pavimentação 
asfáltica da Rua Maria Bonita, localizada no Bairro Jardim Planalto;Indicação 
nº473/2014, de 07 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Gilberto Lemes 
Soares, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja implantado em nosso 
município o Centro de Empreendedorismo e Artesanato;Indicação nº474/2014, de 
11 de Novembro de 2014, de autoria da vereadora Oneidi Alves de Sousa, indica 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que crie um Projeto de Lei com o intuito de reduzir 
a carga horária de trabalho dos professores, sem que haja redução salarial, 
conforme modelo de ante projeto em anexo;Indicação nº475/2014, de 10 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Joanilton Rodrigues dos Santos, 
indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feita a pavimentação asfáltica da 
Rua Alceu Amoroso Lima no Bairro Nova Teixeira;Indicação nº476/2014, de 10 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Ailson da Cruz Pereira, indica ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal, que seja construída uma academia popular na Avenida 
Vinicius de Moraes no Bairro Colina Verde;Indicação nº477/2014, de 10 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Tomires Barbosa Monteiro, indica ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, a instalação de um Consultório Odontológico no PSF 
do Bairro Vila Caraípe, localizado na Avenida José Silotte; Indicação nº479/2014, 
de 11 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Tomires Barbosa Monteiro, 
indica ao Exmº Sr. Presidente da Câmara Municipal, que mobilize esforços no 
sentido de apresentar Projeto de Lei versando sobre reajuste salarial dos 
servidores da Câmara Municipal, para vigorar a partir de 01 de janeiro de 
2015;Indicação nº480/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria da vereadora 
Erlita Conceição Freitas, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja 
construída uma Unidade Básica de Saúde ( UBS), no Residencial Castelinho 
I;Indicação nº481/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria do vereador José 



Vicente dos Santos, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja criada uma 
escola de tempo integral, no loteamento Zé da Mata na Rua João Trinta;Indicação 
nº482/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Milton Resende 
dos Santos, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja construído banheiros 
público na praça da feira de domingo, localizada no Bairro São Lourenço, como 
mostra no croqui;Indicação nº483/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria 
do vereador Gilberto Lemes Soares, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, a 
reforma da estrutura da Escola Municipal Filhos de Sião, no Centro e o prédio do 
Programa Educação Esperança, localizado no Bairro Vila Vargas;Indicação 
nº484/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Ronaldo Alves 
Cordeiro, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja construído um muro no 
chafariz e caixas de distribuição de água para Comunidade do povoado de Jardim 
Novo;Indicação nº485/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Juvenal Etelvina Laureano, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja 
realizada a pavimentação asfáltica das Ruas Visconde do Abaeté, Prado e Gentil 
Barbosa no Bairro Bela Vista;Indicação nº486/2014, de 11 de Novembro de 2014, 
de autoria do vereador Domingos Oliveira Donato, indica ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja criado no âmbito da sede do município o sistema de 
estacionamento rotativo nos seguintes locais: farmácias, hospitais, clínicas, 
postos de saúde e prédios públicos em geral;Indicação nº487/2014, de 11 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Domingos Oliveira Donato, indica ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feito em toda cidade de Teixeira de Freitas, 
fiscalização em todos os bueiros/ boca de lobo das empresas Oi e Empresa 
Baiana de Água e Esgoto -EMBASA, averiguando entre outras coisas, se estão 
instalando em local adequado, se estão devidamente na altura compatível com 
exigências legais e, se estão tampados;Indicação nº488/2014, de 11 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Milton Resende dos Santos, indica ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja realizado show gospel na abertura da festa 
da cidade;Pedido de providência nº115/2014, de 04 de Novembro de 2014, de 
autoria do vereador Edinaldo Rezende dos Santos, solicita ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja realizada a terraplanagem na via de acesso entre o presídio e 
a BR 101 que dá acesso ao IF Baiano;Pedido de providência nº116/2014, de 11 
de Novembro de 2014, de autoria da vereadora Oneidi Alves de Sousa, solicita ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, a conclusão da rede de esgoto na Rua João Trinta 
,Bairro Tancredo Neves;Pedido de providência nº117/2014, de 10 de Novembro 
de 2014, de autoria do vereador Joanilton Rodrigues dos Santos, solicita ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal, que seja feita recuperação de um bueiro na Rua Águas 
Claras em frente ao CTO- Centro de Tratamento Ortopédico, na altura do nº 136 – 
Monte Castelo, bem como realização capina e limpeza da referida rua e 
igualmente capina e limpeza de quintal do imóvel onde está instalado o 
CTO;Pedido de providência nº118/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria 
do vereador Manoel Pedro da Silva Neto, solicita ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, 
que seja feita a complementação da rede de esgoto da Avenida Paulo Souto, no 
Município de Teixeira de Freitas;Pedido de providência nº119/2014, de 11 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Adriano Santos Souza, solicita ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, a realização de campanhas educativas em todos os 
bairros de nossa cidade, sobre importância da higiene pessoal e outros cuidados 
relacionados a saúde;Moção de Congratulação nº209/2014, de 05 de Novembro 
de 2014, de autoria do vereador Yuri Takao Shinozaki, á cabeleireira Nildete 
Carvalho Dias (Beta), pela passagem do Dia do Cabeleireiro;Moção de 



Congratulação nº210/2014, de 05 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Yuri Takao Shinozaki, á cabeleireira Herty Breda, pela passagem do Dia do 
Cabeleireiro;Moção de Congratulação nº211/2014,de 10 de Novembro de 2014, 
de autoria dos vereadores Edinaldo Rezende dos Santos e Tomires Barbosa 
Monteiro, ao Sr. Athylla Borborema pelo lançamento da segunda edição do seu 
livro” O inimigo agora é outro”;Moção de Congratulação nº212/2014,de 11 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Edinaldo Rezende dos Santos, pela 
realização do Evento do Projeto Teixeira Criativa- Arte na Praça, em 
comemoração ao dia Nacional da Cultura comemorada em 05 de 
Novembro;Projeto de Lei do Legislativo nº 130/2014 de 10 de Novembro de 2014, 
de autoria do vereador Edinaldo Rezende dos Santos, ”Dispõe sobre a cobrança 
da taxa de estacionamento cobrada por Shopping Centers no Município de 
Teixeira de Freitas-Bahia ”;Projeto de Lei do Legislativo nº 131/2014 de 11 de 
Novembro de 2014, de autoria da Vereadora Erlita Conceição Freitas, ”Dispõe 
que seja destinada vagas em obras para mulheres e dá outras 
providências”;Projeto de Lei do Legislativo nº 132/2014 de 11 de Novembro de 
2014, de autoria do vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, ”Proíbe a lavagem de 
carro e calçadas com mangueira. Obriga que todo lava jato tenha hidrômetro, 
mesmo os que possuem poço artesiano, como também a instalação de medidores 
de águas individuais nos  condomínios e multar o individuo que desperdiçar 
água”;Projeto de Lei do Legislativo nº 134/2014 de 11 de Novembro de 2014, de 
autoria do vereador Domingos Oliveira Donato, ”Cria o Programa de atendimento 
“Morador de Rua” no âmbito de Teixeira de Freitas e dá outras 
providências”;Projeto de Lei do Legislativo nº 135/2014 de 11 de Novembro de 
2014, de autoria do vereador Gilberto Lemes Soares, ”Declara de utilidade pública 
a Associação Beneficente de Recuperação e Auxilio- ABRA”;Requerimento 
Legislativo nº 28/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria dos vereadores 
Ariston Pinheiro da Costa, Adalgiso Rodrigues Jardim, Agnaldo Teixeira Barbosa, 
Domingos Oliveira Donato, Edinaldo Rezende dos Santos, Manoel Pedro da Silva 
Neto, Ronaldo Alves Cordeiro, e Yuri Takao Shinozaki, requer relação contendo 
todos os beneficiários detentores de Alvarás de taxista e moto taxista, com a 
respectiva data de permissão; Cópias integrais dos processos administrativos das 
permissões para taxis e mototaxistas, individualizados, dos exercícios 2009,2010, 
2011, 2012, 2013 e 2014; Comprovação legal dos quantitativos utilizados pela 
Municipalidade para a emissão das permissões; Cópia do diploma legal que 
autoriza o Secretário Municipal de Segurança a emitir Alvarás de permissões de 
táxi e mototáxi;Requerimento Legislativo nº 29/2014, de 11 de Novembro de 2014, 
de autoria do vereador Gilberto Lemes Soares ”Requer copia dos processos de 
pagamento referente aos seguintes contratos nº 023/2014, 08/2014, 034/2014, 
033/2014, 031/2014, 05/2014, 012/2014 e 027/2014”;Projeto de Emenda á Lei 
Orgânica Municipal, nº 001, de 11 de Novembro de 2014, de autoria dos 
vereadores da Câmara “Dispõe sobre a atualização da Lei Orgânica do Município 
de Teixeira de Freitas e dá outras providências”;Parecer das Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Desenvolvimento Econômico, 
Industrial, Comercial, Obras e Serviços Públicos, Planejamento, Uso e Ocupação 
do Solo, ao Projeto de Lei do Legislativo nº 15/2014, de 26 de março de 
2014;Parecer das Comissões de Constituição, Justiça e Redação Comissão de 
Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, ao Projeto de Lei do Legislativo nº 
35/2014, de 29 de abril de 2014 e o Parecer das Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, 



Comissão de Desenvolvimento Econômico, Industrial, Comercial, Obras e 
Serviços Públicos, Planejamento, Uso e Ocupação do Solo, ao Projeto de Lei do 
Executivo nº 33/2014, de 17 de outubro de 2014. Findo leitura da matéria do 
expediente, o Senhor Presidente em atendimento a solicitação para uso da 
tribuna livre, passou a palavra ao senhor João Luiz Monte, presidente da 
FUNPAJ, que falou sobre o direito de uso das praças públicas, da ação de 
mobilização da sociedade contra a Prefeitura para não construção de obras 
públicas em praças e em áreas de preservação permanente passou, informou 
ainda as obras e todas as irregularidades das mesmas, assim, requereu desta 
casa embargo das citadas obras que estão em andamento. Após, passou a 
palavra aos ORADORES INSCRITOS para falarem em único expediente, e na 
oportunidade fizeram uso da tribuna: o Vereador José Vicente dos Santos 
saudou a todos. Falou da indicação de sua autoria, que foi de iniciativa popular e 
da importância da mesma para o bairro Tancredo Neves, uma vez que o bairro 
não tem escola em tempo integral. O Vereador Edinaldo Rezende dos Santos 
saudou a todos. Iniciou convidando os presentes para evento do Conselho 
Municipal de Educação e Controladoria Geral da União que será realizado no dia 
19/11/14, informou ainda, que a Secretaria de Políticas Públicas para Mulheres 
designou aos municípios que assinaram o pacto de luta contra violência das 
mulheres, a visita do ônibus Lilás, que aqui em Teixeira de Freitas, ficará no 
Distrito de Cachoeira do Mato, durante todo o dia 18 de novembro atendendo a 
comunidade em parceria com todos os órgãos da Prefeitura, prosseguindo, fez 
alusão ao pronunciamento do Senhor João Luiz Monte, se colocando a disposição 
desta instituição, falou das proposições de sua autoria e da importância das 
mesmas e finalizando parabenizou a Secretaria de Educação e Departamento de 
Cultura pela realização do evento no dia 05 de novembro pela passagem do dia 
da cultura. O Vereador Ariston Pinheiro da Costa saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando da preocupação desta Casa com o Município, que em 
relação a questão citada pelo Senhor João Luiz Monte, que esta edilidade já vem 
discutindo esse assunto, inclusive com o executivo. Falou de requerimento de sua 
autoria para esclarecer um questionamento veiculado na imprensa quanto a 
suposta venda de alvará no Município. Citou denuncia feitas por ele, no Ministério 
Público, no que diz respeito a venda de alvarás. Que a sua postura era de fazer o 
que era justo. O Vereador Gilberto Lemes Soares saudou a todos. Iniciou seu 
pronunciamento falando do projeto de sua autoria que será votado, instituindo 
cotas raciais nos concursos públicos municipais, já regulamentado por Lei Federal 
e Estadual, citou outras proposições de sua autoria, que em relação a questão 
das praças, as UBS já estavam sendo deslocadas para outras localidades 
segundo a fala do Secretário Senhor Eujácio. Prosseguindo, falou que se 
surpreendeu com a resposta a um requerimento aprovado em uma sessão 
anterior direcionado a esta casa, que a documentação fornecida a ele em 
resposta ao mesmo, constou o CNPJ de um restaurante, mas que o objetivo no 
contrato era de cartucho e tonner para recargas de impressoras, que trouxe uma 
foto de uma residência, que constava no aludido endereço um dos maiores 
fornecedores para Câmara Municipal, mas que pela consulta feita, o CNPJ 
constante do contrato era inexistente, mas que o valor do contrato era de R$ 
67.300,00(sessenta e sete mil e trezentos reais), além desse tinha um outro que 
ficava na rua Arataca 408, com foto comprobatória, um contrato de R$ 
43.250,00(quarenta e três mil e duzentos e cinquenta reais) e solicitou do 
presidente quais eram os funcionários desta casa que estavam sendo treinados 



na referida residência da foto, que esse endereço era o que constava no contrato, 
que não estava acusando ninguém, se havia alguma coisa equivocada o equívoco 
estava no contrato, outro contrato que o surpreendeu foi o de publicidade no valor 
de R$ 125.000,00 (cento e vinte e cinco mil reais), que às vezes se tinha tanta 
dificuldade de acesso a meterias para o gabinete como envelopes, clips e uns 
contrato com valores que assustam, que estava trazendo esse requerimento 
solicitando cópias dos processos pagamentos, pode ser que às vezes em relação 
a algum contrato, o serviço não foi efetuado e consequentemente não tenha sido 
pago, portanto estava solicitando para analisar. Que havia outro que estava 
pesquisando e onde havia o nome da rua, mas não tinha o numero e que a 
referida empresa não existia na rua, mas, como não era em Teixeira e sim numa 
cidade vizinha, ele iria primeiro verificar, finalizando solicitou aos colegas o apoio 
para tal e para a provação do projeto das cotas raciais. O Vereador Adalgiso 
Rodrigues Jardim saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento fazendo uma 
reivindicação especial pela zona leste, a região em que mora, que as ruas 
estavam precisando de manutenção e que havia ruas que na atual gestão ainda 
não tinha passado maquina, citou o nome de algumas ruas que estavam 
intransitáveis, que a referida região possuía um grande número de habitantes e 
merecia atenção especial. Que toda cidade tinha uma rua principal, que a avenida 
Presidente Getulio Vargas era o cartão de visita da cidade, por onde todos que 
vinham a cidade passavam, e que estava fazendo vergonha, que merecia atenção 
também. O Vereador Milton Resende dos Santos saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando de suas proposições, como o banheiro para a feira de 
quarta e de show gospel para abertura da festa da cidade e da importância das 
mesmas para o município. O Vereador Domingos Oliveira Donato saudou a 
todos. Parabenizou a FUNPAJ pela mobilização e critério respeitoso da 
manifestação contra a construção de prédios públicos em praças públicas. Falou 
da reformulação da Lei Orgânica que tem pontos indicados para mudança que 
será de muita valia para comunidade, como por exemplo, os critérios para indicar 
o Secretário Municipal, a prestação de contas do prefeito anualmente a esta Casa 
e muitas outras, que estas e outras alterações estavam propostas no projeto de 
reformulação da Lei Orgânica. O Vereador Ailson da Cruz Pereira saudou a 
todos. Falou que nesta Sessão esta Casa estaria votando o projeto da Defesa 
Civil, disse que discordava do Senhor João Monte, quando ele disse que esta 
Casa não estava legislando em prol das praças, pois, sempre defendeu as praças 
do Município, que inclusive já fora ameaçado de morte por invasores de praças 
públicas, que transformaram algumas em condomínios, e não houve nenhuma 
manifestação a esse respeito. Que as pessoas só lembravam da Câmara quando 
precisavam e não procuravam saber se já havia algo sobre o assunto. A 
Vereadora Erlita Conceição de Freitas saudou a todos. Iniciou seu 
pronunciamento falando da importância da discussão que a praça era do povo, 
que o município estava sofrendo consequências de ingerência da administração 
passada, pois, não se pensou em praças com a construção de inúmeros 
loteamentos do Município, mas que era preciso se pensar em Teixeira e lutar para 
que as praças não acabassem e que também era necessário se pensar sobre a 
construção das UBS, que a atual gestão ouvia o questionamento do povo, por 
isso parou as obras que havia iniciado. Prosseguido falou de projeto de sua que 
dispõe sobre a destinação de vagas para mulheres nos projeto de construção civil 
em no Município.  A Vereadora Oneidi Alves de Souza saudou a todos. Falou da 
indicação de sua autoria para redução de carga horária do professor, falou da 



questão das praças e manifestou o seu apoio para tal, parabenizou o vereador 
Edinaldo Rezende pela preocupação com a violência contra a mulher, que achava 
que os departamento que trabalhavam com a mulher em Teixeira Freitas, 
precisavam de apoio no que diz respeito a infraestrutura, que só discutir e não 
resolvia, que precisava de ação, foi  aparteado pelo vereador Edinaldo que disse 
que uma coisa não inviabilizava outra, que mesmo sem infraestrutura era preciso 
continuar discutindo sim, convidou a vereadora para participar de uma reunião do 
conselho das mulheres para se inteirar das ações e políticas públicas voltadas 
para mulher. Prosseguindo, a vereadora disse que iria buscar suporte para os 
departamentos que trabalhavam contra a violência da Mulher. O Vereador 
Joanilton Rodrigues dos Santos saudou a todos. Parabenizou o vereador José 
Vicente pela preocupação com a educação, que ele era favorável. Falou da sua 
participação em prol dos passes livres para estudantes municipais. Disse que as 
mobilizações eram importantes para as conquistas da comunidade, falou de 
indicação de sua autoria para uma grande mobilização para arborização do rio 
Itanhém, e solicitou apoio da FUNPAJ para tal, falou também da questão das 
praças que esta Casa juntamente com Prefeito que terá bom senso no trato desta 
questão com. Neste instante, o Senhor Presidente justificou a ausência do 
Vereador Tomires Barbosa Monteiro e Adriano Santos Souza. Na sequencia, o 
Vereador Domingos Oliveira Donato formulou requerimento verbal para 
prorrogação sessão que foi submetido a votação do plenário e aprovado. Dando 
prosseguimento, o Senhor Presidente transferiu a presidência da Mesa ao 
primeiro Secretário, Vereador Domingos Oliveira Donato, para fazer uso da 
Tribuna. Portanto, o Presidente interino, Domingos Oliveira Donato passou a 
palavra ao vereador Ronaldo Alves Cordeiro que saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando da sua satisfação em ser vereador do Município e 
também como Presidente desta Casa, parabenizou o vereador Edinaldo Rezende 
pela ação que realizará em Cachoeira do Mato. Disse que esta Casa está atenta 
para as questões dos alvarás de taxi e moto taxi, que nesta sessão a casa estará 
votando o projeto da defesa civil, para o município, que em relação a questão das 
praças, está casa não fora omissa, pois teve em discussão com a população 
juntamente com o Prefeito para solucionar esse problema. Em relação ao 
requerimento do Vereador Gilberto Lemes Soares que o vereador estava de 
parabéns em fiscalizar, mas que distorcer a informação obtida não, que esta casa 
nunca se furtou em fornecer informações, que todos os contratos eram passadas, 
pelo setor jurídico, pela controladoria, uma equipe séria e responsável, mas o que 
não podia era se lançar uma informação de forma indevida para se gerar um 
questionamento, que era injusto, sem primeiro observar o que estava 
acontecendo, que ele não utilizava recurso público em benefício próprio, mas que 
geria com muito cuidado esta casa, que o vereador falar que não tinha um clipe 
era aqui na casa, que era uma falta de coerência com e ele e com os demais 
colegas. Falou da revisão da Lei Orgânica parabenizando a equipe pelos estudos 
e que esta estava trabalhando com lisura para inauguração do Memorial desta 
Casa. Após, o Presidente Interino devolveu a presidência da Mesa ao Vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro que passou a trabalhar na ORDEM DO DIA, solicitando 
autorização dos vereadores presentes para votar em bloco as Indicações, 
Pedidos de Providências e Moções. Sendo, portanto, autorizado, o Senhor 
Presidente submeteu a votação do plenário as Indicações e Pedidos de 
Providências, que foram aprovadas por unanimidade. Depois submeteu a votação 
do plenário as Moções, que foram aprovadas por unanimidade. Após, o 



Requerimento Legislativo nº 28/2014, de 11 de Novembro de 2014, de autoria dos 
vereadores Ariston Pinheiro da Costa, Adalgiso Rodrigues Jardim, Agnaldo 
Teixeira Barbosa, Domingos Oliveira Donato, Edinaldo Rezende dos Santos, 
Manoel Pedro da Silva Neto, Ronaldo Alves Cordeiro, e Yuri Takao Shinozaki, 
requer relação contendo todos os beneficiários detentores de Alvarás de taxista e 
moto taxista, com a respectiva data de permissão; Cópias integrais dos processos 
administrativos das permissões para taxis e mototaxistas, individualizados, dos 
exercícios 2009,2010, 2011, 2012, 2013 e 2014; Comprovação legal dos 
quantitativos utilizados pela Municipalidade para a emissão das permissões; 
Cópia do diploma legal que autoriza o Secretário Municipal de Segurança a emitir 
Alvarás de permissões de táxi e mototáxi foi submetido a votação do plenário e 
aprovado por unanimidade. Após, o  Requerimento Legislativo nº 29/2014, de 11 
de Novembro de 2014, de autoria do vereador Gilberto Lemes Soares ”Requer 
copia dos processos de pagamento referente aos seguintes contratos nº 
023/2014, 08/2014, 034/2014, 033/2014, 031/2014, 05/2014, 012/2014 e 
027/2014” foi submetido a votação plenário e aprovado por unanimidade. Após, 
os Pareceres das Comissões de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Orçamento, Finanças e Contabilidade, Comissão de Desenvolvimento 
Econômico, Industrial, Comercial, Obras e Serviços Públicos, Planejamento, Uso 
e Ocupação do Solo, ao Projeto de Lei do Executivo nº 33/2014, de 17 de outubro 
de 2014 e o Projeto de Lei do Executivo n° 033/2014, de 20 de outubro de 2014, 
de autoria do Poder Executivo “Cria a Superintendência de Proteção e Defesa 
Civil do Município de Teixeira de Freitas e dá outras providencias” foram 
submetidos a votação do plenário aprovado por unanimidade. Prosseguindo, os 
Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Desenvolvimento Econômico, Industrial, Comercial, Obras e Serviços Públicos, 
Planejamento, Uso e Ocupação do Solo, ao Projeto de Lei do Legislativo nº 
15/2014, de 26 de março de 2014 e o Projeto de Lei do Legislativo nº15/2014, de 
01 de Abril de 2014, de autoria do vereador Gilberto Lemes Soares, “Dispõe sobre 
o estabelecimento de cotas raciais para o ingresso de negros e negras no serviço 
público municipal em cargos efetivos e comissionados foram submetidos a 
votação do plenário e aprovados por unanimidade. E Finalizando os Pareceres da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Comissão de Saúde, Educação, 
Cultura, Lazer e Turismo, ao Projeto de Lei do Legislativo nº 35/2014, de 29 de 
abril de 2014 e o Projeto de Lei do Legislativo nº35/2014, de 29 de Abril de 2014, 
de autoria do vereador Edinaldo Rezende dos Santos, “Dispõe sobre a 
estipulação de cota mínima para a literatura produzida por autores baianos nos 
estabelecimentos onde se comercializam livros, no âmbito do município de 
Teixeira de Freitas e dá outras providências”. Prosseguindo, o Senhor Presidente, 
convidou o Vereador Gilberto Lemes Soares fazer a entrega das moções de 
congratulações ao Pastor Joel da Igreja Batista Belém e ao Senhor José Carlos 
de Carvalho, Presidente do Sindec, pelo trabalho prestado ao Município. 
Finalizando, convidou o Senhor João Luiz Monte juntamente com as demais 
associações representadas para protocolar a cópia do documento produzido em 
relação às praças. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos e declarou encerrada a Sessão. E para constar, eu, Domingos 
Oliveira Donato, primeiro secretário, lavrei a presente ata que, depois de discutida 
e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais vereadores 
presentes que com ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, 11 
de Novembro de 2014. 



 

 

 

 

 

 

 


